

Essence: Doux enfants, le Père a une conversation de cœur à cœur avec vous, les esprits. Vous êtes venus au Père afin de souscrire à une assurance de 21 vies. Vous *assurez* votre *vie* de telle sorte que vous devenez immortels.

Question: Les êtres humains souscrivent à une *assurance vie* et vous, les Brahmines, *assurez* également votre *vie*. Quelle est la différence ?

Réponse: Les êtres humains souscrivent à une *assurance vie* afin que, s'ils meurent, leur famille reçoive de l'argent. Les enfants, vous êtes *assurés sur la vie* afin de ne pas mourir pendant 21 vies; vous devenez immortels. À l'âge d'or, il n'existe aucune *compagnie d'assurance*. Vous *assurez* maintenant vos *vies* et vous ne mourrez plus. Cela devrait vous rendre heureux.

Chanson: Qui est venu à ma porte, tôt le matin ?

Om shanti. Les enfants, le Père spirituel vient ici pour avoir une conversation spirituelle avec vous. Les enfants, vous savez que le Père vous *assure*, non seulement pour 21 vies, mais pour 40 ou 50 vies. Les gens souscrivent à une *assurance vie* afin que, s'ils meurent, leur famille reçoive de l'argent. Vous vous *assurez* maintenant pour ne pas mourir pendant 21 vies. Baba vous rend immortels. Vous étiez immortels. Le monde incorporel est également la terre de l'immortalité. Là-bas, il n'est pas question de vie ou de mort. C'est le lieu où les âmes résident. Le Père n'a cette conversation de cœur à cœur qu'avec Ses enfants et personne d'autre. Le Père ne parle qu'avec ceux qui savent qu'ils sont des âmes. Personne d'autre ne comprendrait la langue du Père. Tant de gens viennent dans les expositions. Comprennent-ils votre langue ? Certains ne comprennent que très peu ! Il a fallu tant d'années pour vous expliquer. Pourtant, seuls quelques-uns parmi vous comprennent. C'est un point qui se comprend en une *seconde*. Nous, les âmes, étions pures et nous sommes devenues impures. Nous devons maintenant redevenir pures. Pour cela, nous devons nous souvenir du *doux* Père. Personne d'autre n'est plus *doux* que Lui. C'est seulement dans le souvenir que les obstacles de Maya se présentent. Vous savez également que Baba est venu pour vous rendre immortels. Vous devez faire des efforts pour devenir immortels ainsi que les maîtres de la terre de l'immortalité. Vous deviendrez tous immortels. L'âge d'or est appelé la terre de l'immortalité. Ici, c'est la terre de la mort. C'est l'histoire de l'immortalité. Ne pensez pas que Shankar ne raconte l'histoire de l'immortalité qu'à Parvati. Toutes ces histoires font partie du chemin de la dévotion. Les enfants, n'écoutez que Moi. Souvenez-vous constamment de Moi seul. Moi seul peux vous donner la connaissance. Selon le *plan du drama*, le monde entier doit devenir tamopradhan. Dans la terre de l'immortalité, la loi veut que vous obteniez un statut immortel. Là-bas, il n'existe pas de *compagnie d'assurance* etc. Votre *vie* est actuellement en train d'être *assurée*. Vous ne mourrez jamais. Vous devriez avoir ce bonheur dans votre intellect. Nous devenons les maîtres de la terre de l'immortalité. Par conséquent, nous devrions nous souvenir de la terre de l'immortalité. Nous devons aller là-bas *via* le monde incorporel. C'est aussi être Manmanabhav. Se souvenir du monde incorporel revient à être Manmanabhav et se souvenir de la terre de l'immortalité revient à être Madhyajibhav (se souvenir du but et de l'objectif). Il y a simplement deux mots pour chaque aspect. On vous explique tant de choses différentes afin que vous compreniez. Le plus grand effort est d'avoir la foi que vous êtes des âmes. Nous, les âmes, nous sommes incarnées. En nous réincarnant 84 fois, nous sommes passées par différents noms, différentes apparences, différents pays et différentes époques. À l'âge d'or, nous nous incarnons tant de fois et à l'âge d'argent, tant de fois... Tant d'enfants l'oublient ! Le point principal est

de considérer que vous êtes des âmes et de vous souvenir du *doux* Père. Que vous marchiez ou que vous soyez assis, en gardant ces points dans votre intellect, vous serez heureux. Baba, Celui dont on s'est souvenu pendant un demi-cycle et à qui nous avons demandé de venir pour nous rendre purs, est revenu. Vous êtes purs à la fois dans le monde incorporel et à l'âge d'or, la terre de l'immortalité. Dans bhakti, les gens font des efforts pour atteindre la libération ou pour aller dans la terre de Krishna. Que vous parliez de libération ou de terre au-delà du son, les mots "niveau de retraite" sont *corrects*. Ceux qui partent à la retraite vivent dans les villes, alors que les sannyasis quittent leur foyer pour aller dans les forêts. De nos jours, ceux qui partent à la retraite n'ont aucun pouvoir. Les sannyasis appellent l'élément brahm "Dieu". Ils ne l'appellent pas "Brahmlok" (le monde de l'élément brahm). Les enfants, vous savez que personne ne peut cesser de se réincarner. Chacun doit jouer son *rôle*. Personne ne peut jamais être libéré d'aller et venir. Il y a actuellement des milliards d'êtres humains et beaucoup doivent encore descendre. Ils se réincarneront jusqu'à ce que le *premier étage* soit vide. Le monde incorporel est le *premier étage* et la région subtile, le *deuxième étage*. Ce monde est le *troisième étage* ; vous pouvez aussi l'appeler le *rez-de-chaussée*. Il n'existe pas d'autres *étages*. Les gens pensent qu'il existe d'autres mondes dans les *étoiles*. Ce n'est pas le cas. Les âmes résident au *premier étage*, mais les êtres humains résident dans ce monde. Les enfants, vous êtes des renonciateurs illimités. En vivant dans ce vieux monde, tout en le regardant, ne le voyez pas ! C'est l'effort principal parce que tout cela va être détruit. Ne pensez pas que le monde n'a jamais été créé. Il a été créé, mais vous avez du désintéret pour lui. Vous avez du désintéret pour le vieux monde en entier. Il y a l'adoration, la connaissance et le désintéret. Après l'adoration, vient la connaissance puis le désintéret pour bhakti. Votre intellect comprend que ce monde est vieux. C'est notre dernière incarnation. Tout le monde doit maintenant rentrer à la maison. On devrait rappeler Baba même aux petits enfants. Ne les habituez pas à manger de la nourriture ou à boire des boissons impures. Quelles que soient les habitudes que vous créez dans votre enfance, elles resteront en vous tout le temps. De nos jours, certaines personnes ont une influence très néfaste. On dit : "La bonne compagnie vous fait traverser et la mauvaise compagnie vous fait couler." Ici, c'est l'océan de poison, la maison de perdition. Seul le Père Suprême, l'Âme Suprême est la Vérité. On dit : "*Dieu est unique*." Il vient expliquer la vérité. Le Père dit : Ô enfants spirituels, Moi, votre Père, J'ai une conversation de cœur à cœur avec vous. Vous M'avez appelé pour que Je vienne." Il est l'Océan de Connaissance, le Purificateur. Il est le Créateur du nouveau monde. Il inspire la destruction du vieux monde. La Trimurti est très célèbre. Shiva est le Plus élevé. Ensuite, dans la région subtile, on trouve Brahma, Vishnu et Shankar. Beaucoup de gens ont des visions d'eux parce qu'ils sont purs. C'est impossible de les voir physiquement avec vos yeux. Cependant, ceux qui pratiquent une dévotion intense peuvent en avoir des visions. Par exemple, un dévot d'Hanuman (le dieu singe) aura une vision d'Hanuman. Les dévots de Shiva ont menti en disant que l'Âme Suprême avait la forme d'une lumière éternelle infinie. Le Père dit: J'ai la forme d'un minuscule point. On a écrit qu'Arjuna avait vu une lumière infinie très intense et qu'il a dit : "Arrêtez, je n'en peux plus!" Cette vision est décrite dans la Gîta. Les êtres humains pensent qu'il a eu une vision de la lumière infinie et permanente. Le Père dit : Toutes ces histoires du chemin de la dévotion ne servent qu'à satisfaire votre cœur. Je n'ai jamais dit que J'avais la forme d'une lumière éternelle infinie. Je suis comme les âmes, un point. De même que vous êtes liées dans le *drama*, Je suis également lié dans le *drama*. Chaque âme a reçu son propre *rôle* à jouer. Tout le monde doit se réincarner. Chacun doit descendre, numberwise. Le numéro un doit aussi descendre. Le Père explique tant de points. On vous a expliqué de quelle façon le cycle du monde ne cesse de tourner. Tout comme le jour succède à la nuit, l'âge d'or vient après l'âge de fer. Puis, vient l'âge d'argent etc. Ensuite, c'est l'âge de confluence. C'est seulement à l'âge de confluence que le Père peut vous *changer*. Ceux qui étaient satopradhan sont maintenant tamopradhan. Ils redeviendront

satopradhan. Vous appelez : "Ô Purificateur, viens !" Alors, le Père vous dit maintenant : Manmanabhav! Je suis une âme et je dois maintenant me souvenir du Père. Très peu comprennent précisément ces aspects. Le Père de toutes les âmes est si doux. C'est l'âme qui est douce. Le corps est détruit et l'âme est alors invitée à venir ici. C'est seulement pour l'âme que l'on a de l'amour. Les sanskars sont dans l'âme. C'est l'âme qui étudie et écoute, tandis que le corps meurt. "Moi, l'âme, je suis immortelle. Alors pourquoi me pleurez-vous?" C'est de la conscience du corps. Vous avez de l'amour pour le corps, alors que vous devriez en avoir pour l'âme. Vous devriez aimer ce qui est impérissable. C'est parce que vous aimez les choses périssables que vous vous battez et vous querellez. À l'âge d'or, tout le monde est conscient de l'âme. C'est pourquoi ils quittent un corps pour prendre le suivant dans le bonheur. Là-bas, personne ne pleure ou ne gémit. Les enfants, afin de créer votre statut de conscience d'âme, vous devez beaucoup vous *exercer* : "Je suis une âme et je donne à mon âme frère le message du Père. Mon frère écoute par l'intermédiaire de ses *organes* des sens." Créez un tel niveau. Souvenez-vous du Père et vos péchés seront détruits. En considérant que vous êtes des âmes et en considérant les autres ainsi, cette habitude se renforcera. C'est un effort incognito. Soyez introvertis et renforcez ce niveau. Dès que vous avez du temps, consacrez-le à ça. Je vous en supplie, menez à bien vos affaires etc. pendant 8 heures, dormez, mais utilisez le reste de votre temps à cette activité. Vous devez atteindre le niveau où vous vous souvenez de Baba pendant 8 heures. Vous serez alors extrêmement heureux. Le Père purificateur dit : Souvenez-vous de Moi et vos péchés seront détruits. C'est en ce moment, à l'âge de confluence, que vous recevez cette connaissance. Toutes les louanges font référence à l'âge de confluence, le moment où le Père vient ici pour vous donner cette connaissance. Vous *notez* ces points afin de vous en souvenir. Certains parmi vous ont un intellect perspicace. Ils peuvent tout garder dans leur intellect. C'est numberwise. L'aspect principal est de se souvenir du Père et du cycle du monde. N'accomplissez aucune action pécheresse. Tout en vivant chez vous, dans votre famille, restez vraiment purs. Certains enfants ont des pensées sales : "J'aime beaucoup telle personne !" Ils disent qu'ils veulent se marier tout en restant purs. Cependant, c'est seulement si leurs amis ou leur famille les harcèlent que, pour les protéger, on leur permet de se marier. Tout le monde ne dira pas qu'il souhaite se marier tout en restant pur. Tout le monde ne peut pas rester pur. Ils tomberont dans le *caniveau* dès le premier jour. Leurs cœurs s'attachent mutuellement au nom et à l'apparence de l'autre. C'est très mauvais. Se marier tout en restant pur, ce n'est pas comme aller chez sa tante ! Une fois que leurs cœurs sont attirés l'un vers l'autre, ils disent qu'ils veulent se marier tout en restant purs. Leur famille doit alors être très vigilante. On devrait comprendre que de tels enfants sont inutiles. On devrait éloigner celui ou celle vers qui le cœur est attiré. Sinon, ils continueront à se parler. Il faut être extrêmement prudent dans cette assemblée. Tandis que vous avancerez, l'assemblée appliquera de plus en plus certaines règles. On ne permettra pas à ceux qui ont de telles pensées de venir ici. Seuls les enfants qui font du *service* spirituel et qui *servent* tout en étant en yoga deviennent des aides dans l'établissement du royaume de l'âge d'or. Les *directives* du Père envers les enfants *serviables* sont les suivantes : Ce n'est pas bon de se reposer ! Ceux qui font beaucoup de *service* deviendront de toute façon des rois et des reines. Ceux qui font des efforts pour rendre les autres égaux à eux sont très puissants. L'établissement doit avoir lieu selon le *drama*. Imprégnez-vous très bien de tous ces *points* et restez occupés dans le *service*. Ce n'est pas bien de se reposer ! C'est seulement lorsque vous ne faites que du *service* que vous pouvez réclamer un statut élevé. Les nuages viennent, se *rafraîchissent*, puis repartent faire du *service*. Il vous reste beaucoup de *service* à faire. De nombreux posters seront créés pour aider les gens à comprendre rapidement. Ces posters etc. seront de plus en plus nombreux. Ceux qui appartiennent à notre clan Brahmine comprendront très clairement. Si vous leur expliquez bien, ils pourront comprendre. On peut voir sur leur visage s'ils s'imprègnent très bien de

tout cela et s'ils se souviennent de Baba en pensant : "Baba, j'obtiendrai mon héritage complet auprès de Toi." Les tambours du bonheur résonneront en eux. Ils auront beaucoup d'enthousiasme pour le *service*. Ils seront *rafraîchis* et courront (pour faire du service). De nombreuses âmes doivent être préparées dans chaque centre pour faire du service. Votre *service* se propagera largement et très loin. Ils commenceront à travailler avec vous. Un jour, les sannyasis viendront aussi ici. Actuellement, c'est leur royaume. Les gens tombent à leurs pieds et les adorent. Le Père dit : Tout cela, c'est l'adoration des éléments. Je n'ai pas de pieds. C'est pourquoi Je ne leur permettrai pas de M'adorer. J'ai *emprunté* ce corps, c'est pourquoi on l'appelle "le char chanceux". Les enfants, vous êtes actuellement très fortunés parce que vous êtes les enfants de Dieu. On dit : Les âmes ont été longtemps séparées de l'Âme suprême. Ceux qui sont restés séparés pendant aussi longtemps sont ceux qui viennent ici. C'est pour eux que Je viens enseigner. Vous ne direz pas la même chose pour Krishna. Il fait le tour complet des 84 vies. C'est actuellement sa dernière incarnation. C'est pourquoi lui seul est appelé Shyam Sundar. Personne ne sait rien de Shiva. Le Père ne peut expliquer toutes ces choses que lorsqu'Il vient. Je suis l'Âme suprême, le Résident de la demeure suprême. Vous en êtes aussi les résidents. Je suis le *Suprême*, le Purificateur. Vous possédez désormais un intellect divin. Je vous donne maintenant la connaissance qui se trouve dans l'intellect de Dieu. Rien de bhakti ne reste à l'âge d'or. Vous recevez la connaissance en ce moment. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Soyez introvertis et renforcez votre niveau. Exercez-vous : Je suis une âme et je donne à mon âme frère le message du Père. Faites des efforts incognito pour devenir conscients de l'âme de cette façon.
2. Intéressez-vous au *service*. Faites des efforts pour rendre les autres égaux à vous. L'influence de certaines personnes est très néfaste. Par conséquent, protégez-vous-en. Ne prenez pas l'habitude de consommer de la nourriture ou des boissons de mauvaise qualité.

Bénédictio: : Puissiez-vous être des images de soutien du monde et rester constamment *occupés* dans la tâche du bénéfice du monde.

Les enfants bienfaiteurs du monde ne peuvent pas rester *libres*, même dans leurs rêves. Ceux qui se *consacrent* au service jour et nuit ne voient que de nouvelles choses dans leurs rêves ; ils voient des *plans* et des méthodes de service. Parce qu'ils sont *occupés* à faire du service, ils sont protégés de tout gaspillage dans leurs propres efforts ou de ceux des autres. Les âmes illimitées du monde restent constamment *face* à eux. Ils ne peuvent avoir la moindre négligence. De tels enfants serviables reçoivent la bénédiction d'être des images de soutien.

Devise: : Chaque *seconde* de l'âge de confluence équivaut à de nombreuses années, c'est pourquoi il ne faut pas perdre de temps à cause de la négligence.

*** OM SHANTI ***

Signal Avyakt : Restez constamment victorieux avec la conscience de la forme combinée.

Ceux qui ont le Père qui a tous les Pouvoirs combiné à eux auront automatiquement tous les pouvoirs

avec eux. Il est impossible qu'il n'y ait pas de succès là où il y a tous les pouvoirs. Si vous trouvez un bon compagnon ou une bonne compagne dans la vie lokik, vous ne le ou la laisserez pas seul(e). L'Unique qui est ici est votre Compagnon éternel, Il n'est pas un compagnon qui vous tromperait, Il est Celui qui remplit toujours Son rôle de Compagnon, alors restez constamment avec Lui.